

# Rotarier sponsern Brunnen für San Carlos



Im Foyer des Rathauses ist derzeit eine Fotoausstellung über die schlechte Wasserversorgung in Erlangens Partnerstadt San Carlos in Nicaragua zu sehen. Bei der Eröffnung der Ausstellung wurde auch eine Spende des Rotary Clubs Erlangen an den Partnerschaftsverein überreicht. Mit dem Spendenbetrag von 4000 Euro sollen 30 neue Brunnen in einem besonders armen Viertel der Stadt errichtet werden. Die zweiwöchi-

ge Ausstellung ist Auftakt der Feierlichkeiten zum 25-jährigen Bestehen der Städtepartnerschaft. Neben Oberbürgermeister Florian Janik richtete auch Uttenreuths Alt-Bürgermeister Karl Köhler, Präsident des Rotary Clubs Erlangen, das Wort an die Gäste: „Ich habe keinen Scheck dabei. Aber nicht weil ich Angst habe, dass er in Erlangen wegkommt. Ich hab’ das Geld überwiesen.“  
vh/Foto: Giulia Iannicelli